

PRESSEINFORMATION

Land-Motorsport konzentriert sich auf das ADAC GT Masters Finale. Kein Start bei VLN 8 auf der Nordschleife.

Niederdreisbach. Die Crew von 'Montaplast by Land-Motorsport' setzt den Focus auf das ADAC GT Masters-Finale am ersten Oktoberwochenende in Hockenheim. Die Mannschaft um Teamchef Wolfgang Land führt vor den letzten beiden Rennen drei Wertungen des Championats an und reist mit Titel-Hoffnungen zum großen Finale auf die badische Formel 1 Strecke nach Hockenheim. Aus diesem Grunde verzichtet das Team auf einen Start von Connor De Phillippi und Christopher Mies beim achten Lauf der VLN-Meisterschaft auf dem Nürburgringring am kommenden Samstag um den Einsatz nur eine Woche später nicht zu gefährden.

Connor De Phillippi und Christopher Mies führen mit dem 'Montaplast'-Audi R8 LMS in der Fahrerwertung mit zwei Punkten Vorsprung vor den Verfolgern aus dem Lager von Corvette und Porsche. In der Teamwertung sind es ebenfalls zwei Zähler, die sich am Ende zu Gunsten der Audi-Truppe auszahlen könnten. Connor De Phillippi reist mit einem Vorsprung von 22 Zählern in der Junior-Wertung nach Hockenheim.

Das Erfolgsduo der 'Montaplast by Land-Mannschaft' weiß, das im hochspannenden Finale, bei noch 50 zu vergebenden Punkten aus den beiden Läufen am Samstag und Sonntag noch alles möglich ist. Christopher Mies wird mit der Aussicht auf seinen ersten ADAC GT Masters Titel in Hockenheim starten und nicht beim zeitgleich stattfindenden Finale in der Blancpain GT Series in Barcelona.

Teamchef Wolfgang Land ist sich der spannenden Aufgabe beim Finale vom 30.09. bis 02.10 bewusst: "Von Null auf eins wäre ein traumhafter Abschluss für die erste Saison im ADAC GT Masters & mit Audi. Im Debütjahr in der "Liga der Supersportwagen" haben wir eine überzeugende Team-Leistung zeigen können. Mit Respekt vor dem starken Teilnehmerfeld werden wir bei den letzten beiden Rennen antreten. Neben den beiden Titelanwärtern Connor De Phillippi & Christopher Mies werden unseren zweiten 'Montaplast'-Audi R8 LMS mit der Startnummer 28 in Hockenheim Christopher Haase und Stéphane Ortelli pilotieren. Bei so knappen Tabellenständen wünschen wir uns vor allem fairen& spannenden Motorsport."

Die letzten beiden Rennen der Saison am 01. und 02. Oktober können die Fan's wie gewohnt live verfolgen:

auf Sport 1 jeweils ab 13:00 Uhr und im Live-Stream auf www.adac-gt-masters.de

21.09.2016